

湯山中学校 保護者の皆さまへ

おはようございます。

新学期が始まり、子どもたちは新たなクラスや仲間との出会いに胸を弾ませ、元気いっぱいに学校生活をスタートさせています。ご家庭でのあたたかなご支援に、心より感謝申し上げます。

さて、本日は今学期初めての雨の登校日となりました。予想されていた通り、今朝は多くのご家庭で送迎をしていただいたようで、学校周辺が大変混雑いたしました。安全面を考慮し、以下の2点についてご理解とご協力をお願い申し上げます。

① 送迎の際は、必ず正門から入り、生徒玄関前のスペースをご利用ください。

学校周辺の道路や、北門付近での乗降は、近隣の方々へのご迷惑や、給食搬入車との接触などの危険を招く恐れがあります。お子さまの安全を最優先に、校内の指定された場所での乗降にご協力をお願いいたします。

② 雨の日でも、可能な限り徒歩や自転車での登下校をお願いいたします。

もちろん、塾や病院など特別な事情がある場合の送迎はやむを得ないと考えております。ただ、毎回の送迎が当たり前になると、子どもたちの「自分で考え、判断して行動する力」が育ちにくくなります。

雨の日も、寒い日も、自分の力で学校に通ってきた生徒たちがたくさんいます。その経験こそが、たくましさや自信につながっていきます。どんな状況でも、しなやかに的確に対応できる、たくましい子どもを育てたいと考えています。

本日のような雨天時、校内ですべての車を受け入れることは大変困難な状況です。何より、お子さまの安全確保のためにも、どうかご理解とご協力をお願い申し上げます。

今後も、子どもたちがしなやかでたくましく成長できるよう、学校とご家庭が手を取り合ってまいりたいと思っております。引き続き、よろしくをお願いいたします。

湯山中学校